
и л  П У С К О ВЫ Х
о б ъ е к т а х Еще немного,

Как то незаметно и быст 
ро «подросло» на Тюмен 
ском Севере новое поколение 
предприятий raJonepepaOoi 
ки — Варьеганский компрес
сорная станция, Ноябрьский 
и Красноленинский заводы 
Наш,- кстати, в Миннефте 
газстрое не считался особо 
благополучным. Судите са
ми: еще в феврале площад
ка чуть ли не сплошь состо
яла из «нулей», стройку то 
и дело лихорадили сбои в 
поставках, всевозможные 
некомплекты и негабариты. 
В Ноябрьске и Варьегане на 
перспектив) скорого пуска 
этих объектов смотрели ку 
да увереннее. Однако время 
внесло свои поправки.

Строителям Красноленнн 
ского газоперерабатывающе
го удалось многое на вер 
стать Н теперь с каждым 
днем все ближе ввод с та
ким напряжением сил возве
денной первой очереди На 
15 декабря намечен при. л 
газа — своеобразная гене
ральная репетиция перед 
пуском. Основные работы но 
наладке уже сделаны, тех
ническая инспекция провери
ла готовность машин—трех 
сырьевых и Двух дожимных 
— к работе. К  концу идут

дела и па автоматизирован 
пин газораспределительной 
станции, бгз которой пуск 
невозможен.

Итак. 15 декабря начнется 
продувка пусковых конту
ров на вытеснение газовоз
душной смеси. II заработает 
первая машина Ну а позже, 
27 декабря, планируется вве
сти в эксплуатацию пуско
вой комплекс первой очере
ди. И тогда попутный газ 
Талинского месторождения

через компрессоры пойдет, 
уже очищенный, компреми- 
рованный,,поа высоким дав
лением в обе нитки маги
стрального газо п р о в о д а  
Урснгой-Цснтр, а под низ
ким, через АГР-станцию, — 
потребителям Нягани. Но в 
оставшиеся дни предстоит 
немало потрудиться.

Еще .хватает проблем на 
разных технологич е с к и х 
участках. Взять, к примеру, 
закрытое распределительное

главное сделано, и скоро ро
кот компрессоров увенчает 
первый этап нелегкого труда 
строителей, монтажников и 
эксплуатационников. К  не
посредственной своей работе 
приступит коллектив Крас
ноленинского газоперераба
тывающего завода. И начнут 
гаснуть факелы Талинки, до 
сих пор обогревающие все
ленную.

А в ближайшем будущем 
строительство еще трех очере
дей газоперерабатывающего 
завода. «Голубокое топливо» 
наших месторождений ста
нет реальным благом, но 
недь не само по себе. Это 
зависит от строителей, мон
тажников, наладчиков и, ко
нечно же, эксплуатационни
ков А в первую очередь тех,

кто вносит нанбо л ь ш и й 
вклад в сооружение Красно
ленинского ГП З, — передо
виков треста «Уралметал- 
л у р г м о н т а ж » ,  П М К  и 
СУ 33 треста «Приуралнеф
тегазстрой». Новых им до
стижений!

С. ЕГО РО В .
На снимках: (слева) идет 

подготовка к пуску; (ввер
ху) «.приуральцы» со второ
го участка; (слева направо) 
электросварщик Вадут Х а 
митов. плотннкн-бетонщнки 
Николай Ж уков, Нпзами 
Махрамнев, Ренат Ахмеджа- 
нов; (справа) Александр Но
виков — бригадир монтаж
ников с первого участка.

Фото В. БЕЗН О С О ВА .

устройство. В далеком от 
нас городе Розно затянули 
поставку блоков, и субпод
рядчики из Обьэлектромон- 
тажа» вынуждены были соб
ственными нервами распла
чиваться за чужую безответ
ственность. Кнповны недоб
рым словом до сих пор по
минают завод чан ангарцев 
за долгую задержку н от
правке шитом панелей, этот 
с нетерпением ожидаемый 
груз все еще в пути. Из-за 
отс\ к'твня металлоконструк
ций нет пока на ГП З  адми
нистративно-бытового кор
пуса и пожарного депо, все 
это заменяет «старый знако
мый > — временный вариант. 
На многих помещениях про 
должаете я отделка. Однако

Л Т РИ БУН У  П Л ЕН УМ А : ОТЧЕТ О П Е Р Е С Т Р О И М

Задействовать 
все звенья

Хотел бы сразу отметить, что отчет бюро горкома 
’q КПСС па пленуме о руководстве перестройкой — это не 

цань моде, не надуманное, а нужное мероприятие О его 
еобходныости могу судить по собственному опыту. Не

равно партком треста «Красноленинсктрубопроводстрой» 
роводнл точно такой же отчет, который дал большую 

< чищу для раздумий, позволил узнать общественное мне
т е  о проводимой нами работе, сверить, основываясь на 
критических замечаниях коммунистов, выбранный парт- 
KiMoMvN vpc.

j  Объективно оценивая работу бюро горкома партии. 
" ja.io сказать, что оно многое сделало по комплексному 
я j ►ат*,.тпю нашего нефтегазового региона, по сбаланеиро- 
,'И аннвст* в развитии экономики и социальной сферы, 
ц 'орода— не грибы, сами по себе не растут Нужны усн- 

1ня, эти усилия со стороны горкома партии ощутимо 
1ядны. Главная цель перестройки — поднять жизненный 
уровень человека. II в этом направлении горкомом сде- 
1ано немало. В городе растет жилищное строительство, 
[ричем, взят верный ориентир на строительство преи
мущественно капитального жилья, за два года значи- 
ельно улучшилась материальная база здравоохранения, 
[аро.дного образования и торговли, расширяется сфера 

уг. Предпринимаются все меры, чтобы выполнить 
1рограмму ускорения социального развития города. 
-!о тормозом стала несбалансированность строительных 
(лаков по финансам и материальным ресурсам. Нагляд
е н  г-«мер этого — работа ПМК-7.

Но tv ть проблемы, которые решаются не так, как хо 
елось бы. Н объективных причин для этого пег. Речь 
лет о перестройке мышления, сознання людей. Созда- 
ая блага для человека, по не изменив его отношения к 
in1', должного эффекта не получим. Проблема эта дол- 
«речная. одним махом сознание людей не передела- 

*%ць, не перевоспитаешь, не сотрешь то. что закладыва- 
■ Ьсь годами. Задача осложняется и тем. что в городе 

ipaiuiio неустойчивый контингент работающих плюс 
гхтовики, процветает психология временщика со всеми 
s негативными проявлениями.
В такой непростой ситуации работникам горкома тем 

плее надо идти «в люди», в низовые трудовые коллек- 
ивы. вести работу на уровне партгрупп и отдельных 
рммуи истов. Однако интереса к этому партактиву, осо- 
Nino со стороны орготдела, явно не хватает. Работники 
)ркома предпочитают пока приходить па уже подготов- 
?нное мероприятие, собрание. Такое присутствие по 
ем статьям проигрывает живому общению с людьми 

в рабочем месте. А ведь очень важно, чтобы в пере- 
гройке были активно задействованы все звенья город- 
(ой организации — от партгруппы до партийных комп
отов.
Из сегодня так сложилось, что мы больше знаем о 

jj; рботе бюро, какие оно принимает постановления, над 
ем работает, и меньше — о работе отделов горкома 
! газете должно быть больше гласности, информации о 
iceтаниях, совещаниях, текущей работе отделов вплоть 
D их отчетов.
I орком — политический орган руководства, однако он 
частую напрямую берет на себя решение не свойст- 

Ир енных ему хозяйственных и других вопросов. Мало 
),2 зебует с тех, кто призван по долгу службы выполнять 

и функции. Взять даже такой пример, как проведение 
ня города, новогодние дела. Почему ими должны за-

* иматься партийные организации, когда есть гориспол 
■ум. мощные профсоюзные комитеты? А вот руководству

,'мсомолом надо бы уделять больше внимания. Комсо
рг ольские организации очень слабые, кадры подобраны 
^  аспех. • Надо поднимать молодежь, которой п городе 
уД ве трети. Это задача и горкома комсомола, и город-
* кого комитета партии.

\щ Г.сть пожелание побольше активности проявлять ч.те- 
ц,-. im бюро рабочим. Мы видим их толькокНа заседа- 

|ях бюро, да и то зачастую не слышим. Хотелось бы.
I (обы бюро как-то влияло на активность и членов гор- 

ома КПСС. Сегодня активность у половины из них ми*
:г» вмальная, и опять-такн особенно у рабочих. Как ее 

Ьднять? Можно проводить собеседования, так сказать.
Ibi 5шественную аттестацию, по форме это можно назвать 

а-разному, главное — содержание, но назрела необхо- 
нмость повести с членами горкома конкретный разго- 

:? эр о выполнении ими партийных обязанностей. Без 
l(d появления личной инициативы нельзя быть в авангарде 

грестройкн. а кому, как не членам горкома, возглав
ить ее?

j  Хотелось бы. чтобы отчет бюро на пленуме горкома 
J  г вылился в рапорт об успехах.

С. Ш АТАЛО В. 
Секретарь парткома треста 

«Красноленинсктрубопроводстрой».
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П ресс-
конференция

Очередная пресс конфе
ренция дли журналистов ок
ружной, районной н много
тиражной газет состоялась 
в городском к о м н те  т е 
КПСС.

Она была посвящена во
просам социально экономи

ческого развития города и 
района па завершающем 
этапе года, подготовки к 
пленуму Няганьского город
ского комитета КПСС.

В  пресс-конференции при
няли участие В. Г'. Калайков

первый секретарь горко

ма КП СС . Н. М. Добрынин
— второй секретарь горкома 
КПСС, Н. И. Переладова — 
секретарь горкома КПСС, 
В. П. Антипов — парторг
горкома КП С С  на строп- 
те.тьетне газоперерабатываю
щего завода.

е щ е  ч у т ь - ч у т ь . . .


